
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CAE, DO MUNICÍPIO DE 

NAVEGANTES/SC 

Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e um as quatorze horas em primeira 

chamada, reuniram-se através da plataforma Google Meet os membros do CAE - Conselho de 

Alimentação Escolar de Navegantes, presentes na reunião os seguintes membros: Liza Carolina 

Martins; Fabiano Bianchi; Fabile Schlickmann; Irineu Zimmerman; Rosane Romão; João 

Evangelista; Ligia Gorges; Fernanda Torres; Geliandra Pereira; Juliana Tavares; Chris Simas; 

Henrique Pitt; Caroline Severino; Leticia Jurado. Antes da palavra inicial da presidente, foi avisado 

a todos os membros que a partir daquele momento a reunião estava sedo gravada. Com a palavra 

a presidente do conselho Sra. Liza Carolina agradeceu a presença de todos bem como os esforços 

de cada um para se fazerem presentes, destacou a importância da ajuda e disposição de toda 

equipe nessa nova empreitada. O Sr. Irineu, mencionou que para esse primeiro momento o 

Conselho deveria aprovar o plano de ação, com informações tais como dias fixos de reunião e visitas 

as unidades escolares, sugeriu também que as reuniões aconteçam após o horário de expediente. 

A Sra. Chris Simas, como suplente solicitou algumas orientações sobre todos os procedimentos de 

que o Conselho é responsável, algumas perguntas foram abordadas, por exemplo, de como a 

merenda é adquirida, logo respondida que é através de recurso federal e recurso do próprio 

município, não sendo essa responsabilidade de empresas terceirizadas. Foi levantado o assunto 

sobre a obrigatoriedade das servidoras que trabalham nas cozinhas das escolas apresentarem a 

Carteira de Saúde, nesse momento a nutricionista Fernanda destacou que não existe o cargo de 

merendeira no quadro de servidores do município e sim o cargo de Agente de Serviços Gerais, daí 

importância de se cobrar da administração a criação do cargo de merendeiras bem como as corretas 

atribuições para tal cargo, exigindo assim no ato da inscrição para concurso público ou processo 

seletivo a mencionada Carteira de Saúde. Há um rodizio de pessoas que fazem parte da limpeza 

das unidades bem como aqueles que são responsáveis por manipular os alimentos nas cozinhas 

dessas unidades, comentário reforçado pelo Sr. Henrique Pitt que ainda informou que em sua 

maioria quem vai para as cozinhas são servidoras ACTs por isso existe essa rotatividade. Nesse 

momento a Sra. Chris Simas ressaltou a importância dessa exigência da criação do cargo, pediu 

licença a todos e se ausentou da reunião. A Sra. Geliandra comentou ainda que se fosse exigido 

esse documento das servidoras em atividade que os exames para emissão da mesma sejam 

custeados pela prefeitura e não pelo próprio servidor. Destacou-se a importância dos cardápios e 

do trabalho das nutricionistas, nesse momento a Sra. Juliana Tavares falou sobre a rotina de 

alimentos oferecido nas unidades, mencionando que muitas unidades não seguem o cardápio e só 

oferecem bolacha para as crianças, critica essa rebatida pelo professor João dizendo que em outras 

só se oferece frutas, reforçando que os cardápios não estão sendo respeitados, nesse momento 

Juliana  sugeriu que as visitas sejam feitas preferencialmente nos horários das refeições. Foi 

mencionado pela nutricionista Fernanda a importância de repassar para a secretaria de 

comunicação social da prefeitura assuntos pertinentes ao CAE para se ter mais divulgação e 

visibilidade, reforçou ainda a importância de se fazer uma capacitação dos novos conselheiros antes 

de se iniciarem as visitas, ideia amplamente aprovada pelos membros e reforçada pela presidente 

Liza Carolina. Ficou decidido então que Fernanda juntamente com a nutricionista Fabile farão os 

ajustes necessários para esse treinamento que acontecerá no dia dois de junho do corrente ano as 

quatorze horas via google meet. A Sra. Fernanda lembrou ainda sobre a importância de as visitas 

serem em dupla, respeitando as exigências do PLANCON. Ficou definido que as próximas reuniões 

acontecerão na segunda semana de cada mês nas quartas-feiras as quatorze horas. Agradecendo 

a presença de todos, foi encerrada a presente reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a 

presente ata que será assinada por mim Fabiano Luiz Bianchi e por todos os presentes. 
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